

Fecha	Sección	Página
15.01.2011	Primera-Opinión	20

< ESTRATEGIA >

## El sector energético no entrará en una etapa de estancamiento: Sener

## El compromiso de la dependencia es terminar La Yesca

POR ATZAYAELH TORRES ,

atzayaelh.torres@nuevoexcelsior.com.mx

A menos de dos años de que termine el gobierno del presidente Felipe Calderón aún hay cosas por hacer, de tal forma que el sector energético no entrará en una etapa de estancamiento, aseguró José Antonio Meade, titular de la Secretaría de Energía (Sener).

En una reunión extra oficial que sostuvo con medios de comunicación, el funcionario dijo que a 23 meses de que termine el

sexenio, se puede dejar un buen legado en el sector, uno grande, pujante, que consolide los cambios conseguidos en la reforma energética de 2008.

"La estrategia energética no

se reinventa con mi cambio... me integro a un equipo que está en marcha", dijo.

Adelantó que dentro de los compromisos de la dependencia a su cargo es terminar La Yesca, presa que construye actualmente la Comisión Federal de Electrici-

dad (CFE) y que por problemas geológicos ha tenido algunos retrasos, por lo que durante 2011 se concluirá el proyecto.

En materia de energías renovables, se comprometió a darle continuidad al desarrollo de proyectos eólicos, específicamente en Oaxaca, así como en otras fuentes de energía de este tipo en el país.

Sin embargo, reconoce que se está a tiempo para implementar modificaciones en las normas de transparencia que rigen a Pemex y a CFE para evitar corrupciones, e insistió en que la construcción

de la refinería Bicentenario, en

Tula, Hidalgo, seguirá adelante tal y como la petrolera lo ha informado.

"Es evidente el problema de corrupción, no sólo se trata de que la norma se cumpla, sino de pasar del discurso y tener como objetivo una rendición de cuentas más estratégica", comentó.

Reconoció que a su paso por la Sener, Georgina Kessel tomó decisiones fundamentales, como la implementación de los cambios estructurales en Petróleos Mexicanos, así como la extinción de Luz y Fuerza del Centro.

Proyectó que para este año los precios de los commodities se mantendrán estables y dentro de los pronósticos, en un contexto de mejora en los principales indicadores de la economía mexicana, derivado de los cada vez más estables signos de recuperación en la economía de EU.





Página 1 de 1 \$ 12537.79 Tam: 177 cm2 RAGONZALEZ